

AWNI

Dandim Batang Jadi Inspektur Upacara Dalam Peringatan Hari Pahlawan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.AWNI.OR.ID

Nov 10, 2024 - 14:34



Batang,- Komandan Kodim (Dandim) 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman bertindak sebagai Irup dalam upacara peringatan Hari Pahlawan Nasional 10 November 2024 bertempat di halaman Pendopo Kabupaten Batang,

Minggu (10/11/2024).

Kegiatan Upacara Hari Pahlawan Nasional diikuti oleh Forkopimda, Aparatur Sipil Negara (ASN), Pelajar, Pemuda Pancasila, Banser, Kokam dan TNI/Polri. Dalam arahannya Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman membacakan amanat dari Menteri Sosial RI, dengan Tema peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024 adalah, "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu".

Tema Ini mengandung makna yang dalam. "Teladani Pahlawanmu", berarti bahwa semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan, "jelasnya". Adapun "Cintai Negerimu" mengandung makna bahwa apapun bentuk pengabdian kita harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia.

Terlebih dalam situasi global yang sukar diprediksi ini maka mencintai negeri adalah juga dengan memperkuat jalinan kesetia kawan sosial, memperkuat persatuan dan solidaritas sosial, menghidupkan kembali nilai sosial persaudaraan sesama anak bangsa. "Terkait perkembangan zaman, apakah pahlawan hanya milik masa lalu? Apakah dimungkinkan muncul pahlawan saat ini mengingat koridor perjuangan fisik untuk mendirikan negara telah selesai dengan terbentuknya NKRI? Tentunya pertanyaan itu sangat sempit jika dikaitkan bahwa ladang perjuangan hanya pada saat pembentukan negara," tegasnya.

Alam Budiman juga menyebutkan bahwa, tantangan kedepan kita sepakat NKRI adalah untuk masa depan, rumah kita bersama sampai akhir hayat, tentunya ini membuka kesempatan bagi seluruh bangsa Indonesia untuk berbuat yang lebih baik dalam koridor menjadikan NKRI sebagai bangsa yang bermartabat dalam pergaulan global. Siapapun berkesempatan untuk berjuang mempertahankan NKRI dalam membangun kemajuan NKRI.

"Meskipun tugas para pahlawan terdahulu telah selesai dan berhasil mewujudkan NKRI, maka berikutnya kita berharap muncul sosok Pahlawan yang memberikan pencerahan, memberikan harapan dan melakukan tindakan terhormat membawa bangsa Indonesia mencapai kemajuan di berbagai bidang kehidupan," terangnya.

Letkol Alam juga berharap, setiap momen Peringatan Hari Pahlawan akan muncul semangat baru, muncul sosok warga negara yang berhasil mengeluarkan inovasi baru untuk mengimplementasikan nilai kepahlawanan sesuai dengan tantangan saat ini, "tutupnya".